



APARTAMENTO (PLANTA MEDIA) CON 2 DORMITORIOS

Stepona

REF# R4854460 - 330.000€

110 m²

Built

Basura

Comunidad

23 m²

Terrace

Propiedad en Venta en Sunset Golf, Selwo, Estepona

2

Baños

IBI

2

Dormit.

¿Buscas la propiedad perfecta en venta en Sunset Golf, Selwo, Estepona? Este impresionante



apartamento en planta intermedia, ubicado en una de las urbanizaciones más solicitadas, ofrece una combinación de vida moderna y encanto mediterráneo. Situado en el prestigioso complejo de Sunset Golf, esta propiedad representa una oportunidad única para aquellos que buscan un hogar en el corazón de la Costa del Sol.

Interior Espacioso y Elegante

Esta propiedad cuidadosamente diseñada en venta en Sunset Golf cuenta con un interior pensado para combinar comodidad con estilo. Al entrar al apartamento, se te recibe con una sala de estar y comedor de planta abierta, llenos de luz natural. El salón está equipado con muebles elegantes, que incluyen asientos cómodos, un televisor de pantalla plana y detalles en madera rústica que crean un ambiente cálido y acogedor.

El comedor se integra sin esfuerzo con la sala de estar, con una moderna mesa sobre una alfombra tejida, ideal tanto para comidas informales como para reuniones con invitados. La paleta de colores neutros que se extiende por todo el apartamento se realza con toques de color y patrones, otorgando al espacio una sensación relajada pero sofisticada.

Dormitorios Diseñados para el Confort

Esta propiedad en venta en Selwo cuenta con dos dormitorios bien equipados, ambos ofreciendo refugios tranquilos para noches de descanso. El dormitorio principal es un amplio refugio con una acogedora cama doble, suaves sábanas y grandes ventanas que ofrecen impresionantes vistas de la vegetación circundante.

El segundo dormitorio es igualmente encantador, con una decoración limpia, minimalista y un amplio espacio de almacenamiento. Ambas habitaciones proporcionan un entorno sereno y pacífico, perfecto para relajarse después de un día disfrutando de la hermosa Costa del Sol.

Cocina Totalmente Equipada y Baños Modernos

La cocina de esta propiedad en venta en Estepona es tanto elegante como funcional, con encimeras de granito pulido, armarios de madera y electrodomésticos modernos. Ya sea que prepares una comida rápida o una cena gourmet, esta cocina está equipada para satisfacer tus necesidades. Una acogedora mesa de desayuno junto a la ventana ofrece el lugar perfecto para disfrutar del café de la mañana mientras se observa la exuberante vegetación exterior.

El apartamento también incluye baños modernos con accesorios y acabados de alta calidad. El diseño limpio y contemporáneo se complementa con detalles artesanales como escaleras de madera para toallas y cestas tejidas, añadiendo un toque rústico pero refinado a estos espacios prácticos.

Terraza Privada con Vistas Escénicas

Una de las características destacadas de esta propiedad en venta en Sunset Golf es la amplia terraza exterior. Perfecta para comer al aire libre o simplemente disfrutar del sol, la terraza está amueblada con una gran mesa de cristal y asientos cómodos, lo que la convierte en un espacio ideal para entretener a los invitados o relajarse.

La terraza ofrece encantadoras vistas a los jardines circundantes y a las pintorescas casas encaladas típicas de Estepona. La exuberante vegetación y las palmeras contribuyen a la atmósfera serena, haciendo



de este espacio exterior uno de los puntos más destacados de la propiedad.

Ubicación Privilegiada en la Urbanización Sunset Golf

Esta propiedad en venta en Sunset Golf está ubicada en la deseada zona de Selwo, conocida por su entorno tranquilo y su proximidad a las principales atracciones. La urbanización Sunset Golf es un complejo seguro y bien mantenido, que ofrece a los residentes acceso a jardines hermosamente cuidados y cercanía a campos de golf, playas y zonas recreativas.

Selwo alberga el famoso parque Selwo Aventura, una atracción familiar emocionante a solo una corta distancia del apartamento. Además, esta propiedad está idealmente situada para quienes buscan fácil acceso a lo mejor de Estepona, incluidas sus hermosas playas, tiendas y opciones gastronómicas.

Una Propiedad Única en Venta en Estepona

Ya sea que busques una casa de vacaciones, una oportunidad de inversión o una residencia permanente, este apartamento en planta intermedia en la urbanización Sunset Golf lo ofrece todo. Su ubicación privilegiada en Selwo, cerca de las mejores comodidades de Estepona, lo convierte en una opción fantástica para cualquier persona que busque una propiedad en venta en Estepona.

Con sus interiores elegantes, amplia terraza exterior y entorno sereno, este apartamento es un hallazgo excepcional en una de las áreas más deseables de Estepona. No pierdas la oportunidad de ser dueño de esta hermosa propiedad en venta en Sunset Golf.





































